
 

 

REQUERIMENTO N°      490   /12  
De Informações  

 
 
 

“Quanto a atual situação do Ginásio 
de Esportes Djaniro Pedroso”.  

   
                    
 
 
  Considerando-se recente reforma efetuada no  Ginásio de Esportes Djaniro 
Pedroso; 
 
   
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 
Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe os seguintes esclarecimentos e envio de documentos: 
 
 

1- Qual o valor investido na reforma? 
 
2- Porque não está havendo agendamento para jogos de Basquetebol? 
 
3- Quando o ginásio será entregue definitivamente a população? 
 
4- Demais informações que a Administração julgar pertinente. 
   
 
 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de agosto de 2012. 
 
 
 
 
 
 
 

GUSTAVO BAGNOLI  
-Vereador/PSDB- 

 
 


